

千人が市内を力走

市健康マラソン大会

邑久スポーツ公園野球場を主会場に2月18日、第2回瀬戸内市健康マラソン大会が開催されました。

競技は、タイム宣言レース、競技レース、ファミリーコースなど。約千人のランナーは、自分が参加する2キロ・3キロ・5キロの競技距離を、力を出し切り快走しました。

自分の記録に挑戦する人、家族やグループで楽しみながら走る人など、参加者は思い思いに走り、マラソン大会を満喫していました。



マラソン大会のアーチを駆け抜けるちびっ子ランナー



コスチュームがすてきなファミリーコース参加者の皆さん



自己記録更新を目指し、力走するランナー



受賞者一人一人に、表彰状と記念品が手渡されました

地域の子どもは地域で育つより

瀬戸内市青少年健全育成推進大会

邑久町公民館で2月24日、瀬戸内市青少年健全育成推進大会が開催されました。

まず「明るい家庭づくり」作文の表彰式が行われ、市内の小・中学生、保護者11人を優秀賞で表彰。また、岡山県「優良賞」にも選ばれた3人が作文を発表し、家族への思いやりがこもった心温

いつまでもお元気で

那須みよのさんが満100歳に

2月20日に那須みよのさん（長船町服部）が、100歳を迎えました。当日、柏葉俊二備前県民局健康福祉課長や立岡脩二市長らがお祝いに、入所している長船荘を訪問。那須さんは立岡市長らの訪問を喜び、お祝い



立岡市長のお祝いの言葉に耳を傾ける那須さん(左)

連携のとれた消火活動

林野火災合同訓練

長船美しい森で3月4日、市消防本部・市消防団・岡山市消防局消防航空隊の152人が参加し、林野火災合同訓練が行われました。タバコの投げ捨てによる林野火災が発生との想定で、市消防本部・市消防団が消火活動を展開。強風で延焼拡大



山の斜面を駆け登り、消火する消防団員

見聞を広めよう

市政バスで地元企業を見学

2月20日、市内の企業を見学し見聞を広めようと、市政バスを運行しました。市民29人が参加し、畠山製菓(株)豊原工場(邑久町豊原)と内山工業(株)邑久工場(邑久町豆田)の2企業を見学。

参加者の皆さんは、それぞれの会社で、会社概要や製品の説明を受けた後、会社内の作業風景を見学しました。参加者は見学後、「市内にこのような素晴らしい会社があることを知り、誇りに思います」「地元企業のことがよく分かり、大変勉強になりました」と感想を話していました。

地域ので子育てを

子育て支援ネットワーク研修会

ゆめトピア長船で2月8日、市内の子育て支援を行っている団体の代表者約80人が一堂に会し、研修会が開催されました。

講師は、先駆的な子育て支援活動を行っているNPO法人わははネット理事長の中橋恵美子さん。中橋さんの子育て中のさまざまな気づきから、子育て環境を改善した体験談や、参加者同士の交流によるワークショップで会

場は盛り上がりました。「一人一人の力は小さいけど、合わせれば大きな力になると思いました」「自分も子育て真っ最中なので、何かできるかもって思いました。自分の力で仲間を作り、輪を広げていきたいです」と参加者から力強い感想が寄せられました。

本市においても一人でも多くの皆さんに、子育て支援の輪が広がることを願っています。



内山工業(株)邑久工場で作業行程の説明を聞く参加者の皆さん



子育て環境を改善した中橋さんの体験談を熱心に聞く参加者の皆さん